



Auto-Laca Canarias



NP 8 / 24 | CERA / CCRA
Rally Villa de Adeje

Miguel Suárez y Eduardo González, con el Citroën de Auto – Laca Canarias, preparados para el ‘Adeje’

26/6/2024

El piloto de la isla de La Palma llega a la prueba que marca el ecuador de la temporada con ánimos renovados y la confianza suficiente como para pensar en pelear por el triunfo en esta cita del Campeonato de Canarias -con máximo coeficiente- y, al mismo tiempo, puntuable para la Copa de España de Rallies.

Prácticamente dos meses después de su última incursión, Miguel Suárez y Eduardo González volverán a encontrarse en el interior del Citroën C3 Rally2. Los de Auto – Laca Canarias disputarán este fin de semana el Rally Villa de Adeje, prueba de máximo coeficiente en el CCRA y, además, puntuable para la Copa de España (CERA), lo que multiplicará la repercusión de esta cita.

Lo cierto es que el piloto de La Palma llega a estar cuarta prueba del calendario en un buen estado de forma. Durante la segunda etapa del Rally Islas Canarias mostró todo su potencial, escenario en el que ganó algunos tramos, entre ellos el importante TC Plus. Ahora, con todos los candidatos al título, unido a los habituales del CERA, convierten a este escenario en el mejor posible para continuar con la escalada en el CCRA.

“Estoy con bastante confianza, siempre se me ha dado bien este rally y sé que el resultado en Adeje puede marcar la segunda parte del año”, apunta el piloto de Los Llanos de Aridane. “Desde que hemos podido competir sin problemas marcamos tiempos de cabeza, por lo que si tenemos un rally sin inconvenientes vamos a poder estar delante y luchando por la victoria”, asegura el actual campeón regional.

El primer contacto con el Rally Villa de Adeje será este jueves con la ceremonia de salida. Al día siguiente se disputará el shakedown (11:00 h), para comenzar la competición ese mismo día con los tramos de ‘Guía de Isora’ (8,42 km a las 17:35 h y 21:05 h), ‘Tamaimo’ (6,99 km a las 18:10 h y 21:40 h) y ‘Guía – Costa Adeje’ (8,36 km a las 18:40 h y 22:10 h). El sábado se completarán la prueba con ‘Granadilla – San Miguel – Vilaflor’ (20,49 km a las 10:00 h y 14:40 h), ‘Karting’ (3,83 km a las 11:00 h y 15:40 h) y ‘Adeje Bp’ (9,27 km a las 11:50 h y 16:30 h).

El equipo MS Racing cuenta con el apoyo de Auto - Laca Canarias, las consejerías de Deportes y Turismo del Cabildo de La Palma, Bp Ultimate, el Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane, Fred. Olsen Express, Sodepal, Repuestos Doral, Global, Agroservicio Brisán, Blue Team Flight School, RD Ingenieros, Pirelli, Revys Motorsport y Sports & You Canarias.

